



小原田小学校だより

【教育目標】心身ともに健全で正しい判断力を持ち、自主性・創造性に満ち、心豊かなたくましい児童の育成

○すすんで学習する子(知) ○思いやりのある子(徳) ○たくましい子(体)

第24号 令和3年9月8日発行

『秋の全国交通安全運動』

『秋の全国交通安全運動』が始まります。子どもたちに交通安全の意識を高めるためのよい機会としていきたいと思っております。

- 期間 令和3年9月21日(火)から9月30日(木)
- 運動スローガン『安全は 気配り 目ばり 思いやり』
- 年間スローガン『わたります 止まるやさしさ ありがとう』



子どもたちには、主に次のことを守り、交通事故に遭わないようにしてほしいと思っております。

- ☆何があっても、飛び出しは絶対にしない。
- ☆道路を横断するときは、「右」「左」そしてもう一度「右」を確認する。
- ☆交通ルールを再確認し、「止まれ」の標識があるところでは必ず止まる。
- ☆信号が青でも、車が来ないことを確認してから横断する。
- ☆自転車に乗るときは、ヘルメットを必ず着用する。

お子さんをご確認いただければと思います。

なお、集団登校時、班長さんや旗当番の保護者の方が安全を確認しているため、その他の子どもたちは自分の目で確認することをせずになんとか横断していることが多いようです。必ず自分の目でも確かめて横断するようにご家庭でもお話してください。

『自分の命は自分で守る』です。よろしくお願いいたします。



全校集会を行いました

9月7日に全校集会を行いました。まず、教頭先生から『あいさつ』についてのお話がありました。

- 「ありがとうございます」「おはようございます」「行ってきます」「いただきます」など、様々なあいさつをしっかりとできるようになってほしい。あいさつをされるとうれしい気持ちになる。あいさつをされないと悲しい気持ちになる。みんなでうれしい気持ちになるように、あいさつを心がけましょう。

次に、ボランティア委員会の発表がありました。現在は行っていませんが「募金」についてクイズ形式で伝えることができました。「赤い羽根・緑の羽根・青い羽根」募金の、それぞれの色のもつ意味についてです。例えば、赤い羽根は、「勇気と良い行い」という意味を表しているなどです。とても分かりやすく、ためになる発表でした。

最後に、新しい陸上のユニフォームのお披露目をしました。現在6年生の子どもたちが市陸上競技交歓会に向けて一生懸命に練習に取り組んでいます。目的の一つは、自分の体力・運動能力の向上とそれに向けて「努力すること」の大切さを学ぶことです。そして、自分の出場する競技において、自己ベスト更新を目指すことです。感染対策を講じながらの練習になりますが、よい思い出になるように指導をしていきたいと思っております。

保護者の皆様には、子どもたちの体調管理等、お世話になります。よろしくお願いいたします。

